



Engagierte und interessierte Villiper:

Wir brauchen Ihre Unterstützung!

Ab April 2023 werden Menschen, die wegen Kriegen ihre Länder verlassen mussten, in der Wohncontaineranlage in Villip einziehen.

Sie brauchen unsere Unterstützung!

Wie?

Zusammen mit Ihnen möchten wir diese Frage beantworten und gemeinsam nach Wegen suchen.

Wir laden Sie herzlich zu einem

Gedankenaustausch

am Donnerstag, 27.04.2023, um 17.30 Uhr,

in die Wohncontaineranlage im Gewerbegebiet Villip,
Am Campus, ein.

Der Bürgermeister

Ehrenamtskoordination und das Team des Sachgebietes Asyl der Gemeinde Wachtberg